

BROADCAST

Plh.Sekda Barru Hadiri Acara Wisuda XXVII Tahun 2024 Institut Teknologi Bisnis dan Administrasi Al-Gazali Barru

Ir. ABDU SAMID - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Dec 30, 2024 - 16:16



Mewakili Bupati Barru, Plh. Sekretaris Daerah Kabupaten Barru Andi Syarifuddin, S.IP., M.Si hadiri Acara Wisuda XXVII Tahun 2024 Institut Teknologi Bisnis dan Administrasi (ITBA) Al Gazali Barru di Gedung Islamic Center Kabupaten Barru Senin (30/12/2024)

Pada kesempatan ini, Bupati Barru melalui sambutan tertulisnya yang dibacakan Plh.Sekda Barru menyampaikan selamat kepada seluruh wisudawan/wisudawati yang telah berhasil menyelesaikan studi di ITBA Al Gazali Barru.

" selamat kepada para yang diwisuda hari ini, Ini tentu adalah sebuah pencapaian yang membanggakan, bukan hanya bagi diri sendiri, tetapi juga bagi keluarga, almamater, daerah dan bangsa ", ucapnya

Lebih lanjut, Ia juga menyampaikan apresiasi kepada ITBA Al Gazali yang sebelumnya adalah STIA Al Gazali Barru atas berbagai kemajuan yang dicapai dan ditandai oleh meningkatnya peminat dan animo untuk kuliah di ITBA, baik dari daerah Kab.Barru maupun dari luar Kab.Barru.

Selain itu, capaian ini juga dapat dilihat dengan banyaknya ASN, Polri, dan karyawan BUMN yang ikut diwisuda hari ini yang menunjukkan bahwa Institusi ini tidak hanya menyiapkan lulusan untuk dunia kerja, tetapi juga menjadi pendukung utama dalam membangun kapasitas dan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) Aparatur untuk Daerah kita.

Pada bagian ini, Bupati Barru melalui Plh.Sekda Barru berharap ITBA dapat menjadi salah satu motor penggerak dalam memberi kontribusi terhadap kemajuan Kab.Barru melalui Tri Dharma Perguruan Tinggi yang meliputi Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian, dan Pengabdian kepada masyarakat.

Plh.Sekda Barru menerangkan, melalui Pilar Pendidikan dan Pengajaran diharapkan ITBA dapat mengoptimalkan Pembangunan sumber daya manusia yang berkualitas dengan berperan dalam mencetak lulusan yang memiliki kompetensi dan keterampilan sesuai dengan kebutuhan pasar kerja.

Kemudian lanjutnya, melalui Pilar Penelitian, ITBA diharapkan dapat memberi solusi untuk masalah- masalah yang dihadapi oleh masyarakat Barru, seperti masalah pertanian, perikanan, kesehatan dan lingkungan, serta melalui pilar ini diharapkan ITBA dapat mengembangkan produk-produk lokal yang dapat memberi nilai tambah dalam meningkatkan perekonomian daerah.

Sedangkan melalui Pilar Pengabdian kepada masyarakat, Dia mengharapkan program KKN yang selama ini sudah berjalan dan program pengabdian lainnya memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk menerapkan ilmu yang telah diperoleh di tengah masyarakat.

Dihadapan Civitas Akademika ITBA, Ia berharap agar ITBA dapat berperan aktif memberikan sosialisasi dan penyuluhan tentang berbagai isu penting yang terkait dengan program tematik yang menjadi Prioritas Nasional seperti, pengentasan kemiskinan ekstrim, stunting, ketahanan pangan dan program lainnya yang masuk dalam Asta Cita Pemerintahan Saat ini.

Plh.Sekda menuturkan dalam rangka menuju Indonesia Emas Tahun 2045, kita harus membuat lompatan kemajuan dimana pertumbuhan ekonomi yang dicanangkan sebesar 8 %, dengan Pendapatan perkapita sebesar 350 juta pertahun pada akhir RPJPD kita adalah bukan hal yang mudah untuk mencapainya.

" Untuk itu, harus diupayakan dengan mengoptimalkan segenap potensi yang kita miliki baik sumber daya alam, terlebih sumber daya manusia kita ", ujarnya

" Dan harapan yang besar ini tentu juga terpulung kepada seluruh potensi penggerak termasuk kepada mitra Insan Pendidikan Perguruan Tinggi dalam memberi kontribusi terhadap pembangunan dan kemajuan daerah kita, Kab. Barru yang kita cintai ", pungkasnya

Sebelumnya Rektor ITBA Al Gazali Barru Prof.Dr.H.Kamaruddin Hasan, M.Pd menyampaikan bahwa wisuda hari ini adalah momentum sangat istimewa dengan nama baru Wisuda ITBA Al Gazali Barru, dimana perubahan nama ini telah dilakukan sejak 28 Mei 2024.

Dalam laporannya, jumlah yang diwisuda tahun ini sebanyak 246 orang dengan rincian 82 orang Laki-laki dan 164 orang Perempuan, sementara jumlah mahasiswa(i) saat ini 1.019 orang.

Turut hadir Kepala LLDIKTI Wilayah IX Sultanbatara, Ketua DPRD Kab.Barru, Unsur Forkopimda Barru, Kepala Kemenag Kab.Barru, Ketua Yayasan Al Gazali Barru, Pimpinan OPD Pemkab Barru, Para pimpinan Perbankan, Para Pimpinan Perguruan Tinggi Se Kab.Barru, Para Civitas akademika ITBA Al Gazali Barru, Pimpinan Ormas, Pimpinan Baznas, Para Kepala UPTD SLTA / Sederajat Se Kab.Barru, orang tua wisudawan dan undangan lainnya.

(Irsam)